



Staatsminister Huber würdigt Firstresponder Chiemsee Nord

Beitrag

Im Rahmen einer Bayernbund-Veranstaltung machte der Bayerische Staatskanzlei-Minister Dr. Marcel Huber auch einen Kurzbesuch beim Einsatzteam Firstresponder Chiemsee Nord in Eggstätt. Der Staatsminister informierte sich dabei über die Arbeit der Ersthelfergruppe innerhalb der Feuerwehren Breitbrunn, Eggstätt und Gstadt und er würdigte deren ehrenamtliches Engagement bei rund 250 Einsätzen im Jahr. Die Firstresponder-Leute werden zeitgleich mit dem Rettungsdienst alarmiert und sie können damit rasch, wichtige und oftmals lebensrettende Hilfe leisten. Die Aufnahme zeigt einen Teil der 50-köpfigen Ersthelfergruppe unter Leitung des 1. Vorsitzenden Christian Glas zusammen mit Staatsminister Dr. Marcel Huber.

Foto: Hötzelsperger – von links: Staatsminister Dr. Marcel Huber, 1.Vorsitzender Firstresponder Chiemsee Nord Christian Glas, Peter Ostarek, Petra Gura, Julia Oberhauser, Markus Oberhauser, Evi Landinger und Max Zipplies

BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG

1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Eggstätt
4. München-Oberbayern
5. Rosenheim